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平成28年いわき市議会２月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

《代表質問》 

   ◇２月29日（月） 

    １．佐藤 和美議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２．磯上佐太彦議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ３．上壁  充議員･･････････････････････････Ｐ４ 

   ◇３月１日（火） 

    ４．塩田美枝子議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    ５．渡辺 博之議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    ６．阿部 秀文議員･･････････････････････････Ｐ６ 

 

  《一般質問》 

 ◇３月２日（水） 

    １．蛭田 源治議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    ２．大峯 英之議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    ３．大平 洋夫議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    ４．樫村  弘議員･･････････････････････････Ｐ８ 

◇３月３日（木） 

    ５．塩沢 昭広議員･･････････････････････････Ｐ９ 

    ６．伊藤 浩之議員･･････････････････････････Ｐ９ 

    ７．西山 一美議員･･････････････････････････Ｐ10 

    ８．安田 成一議員･･････････････････････････Ｐ10 

    ９．吉田実貴人議員･･････････････････････････Ｐ10 

◇３月４日（金） 

    10．坂本  稔議員･･････････････････････････Ｐ11 

  11．石井 敏郎議員･･････････････････････････Ｐ11 

    12．福嶋あずさ議員･･････････････････････････Ｐ12 

    13．柴野 美佳議員･･････････････････････････Ｐ12 

    14．高橋 明子議員･･････････････････････････Ｐ12 

    15．狩野 光昭議員･･････････････････････････Ｐ12 

◇３月７日（月） 

    16．小野  茂議員･･････････････････････････Ｐ12 

    17．溝口 民子議員･･････････････････････････Ｐ13 
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〔代表質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 25番 

佐藤 和美 

（いわき市議会

志帥会） 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 市長が喫緊の課題として取り組んできた「医・職・住」の

成果について 

 ⑵ 市制施行50周年という節目を迎えるに当たっての市政運営

について 

２ 財政問題について 

 ⑴ 本市の予算編成に影響を及ぼす国・県の予算編成について 

 ⑵ 平成28年度当初予算の特色について 

 ⑶ 会派要望の反映について 

 ⑷ 今後の財政運営見通しについて 

３ 行政組織の改正について 

 ⑴ 平成28年度行政組織改正の考え方について 

 ⑵ 組織改正の特色について 

 ⑶ 組織改正の狙いについて 

 ⑷ 女性職員の登用について 

４ いわき創生総合戦略について 

 ⑴ 基本的な考え方について 

 ⑵ 特徴的な内容について 

 ⑶ 今後の進め方について 

５ 復興関連事業の見通しについて 

 ⑴ 小名浜道路について 

 ⑵ 災害公営住宅について 

 ⑶ 小名浜港背後地における複合商業施設の建設について 

 ⑷ 地区計画制度を活用した宅地供給について 

 ⑸ いわき四倉中核工業団地第２期区域について 

６ 今後の市政運営の諸課題について 

 ⑴ 本市における防犯まちづくりの推進について 

 ⑵ 社会保障・税番号制度（マイナンバー制度）について 

 ⑶ いわき市環境基本計画（第二次）の一部改定について 

 ⑷ いわき市総合生活排水対策方針の改定について 

 ⑸ 地域包括ケアシステムの構築に向けた取組みについて 

 ⑹ 障がい者の地域生活支援体制の整備への取組みについて 

 ⑺ こどもみらい部の成果について 

 ⑻ いわき市農村環境計画について 

 ⑼ 本市の林業の振興について 

 ⑽ 本市の水産業の復興について 

 ⑾ いわき市中小企業・小規模企業振興条例の制定について 

 ⑿ 本市の観光振興について 

 ⒀ 市営住宅借地返還促進事業について 

 ⒁ 橋梁長寿命化事業について 

 ⒂ 東京オリンピック・パラリンピックホストタウン構想につ
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順位 氏 名 質 問 事 項 

いて 

 ⒃ コミュニティ・スクールの導入について 

 ⒄ いわき市立総合磐城共立病院の平成28年度の取組みについ

て 

２ 32番 

磯上 佐太彦 

（いわき市議会

清政会） 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 自己評価について 

 ⑵ 市制施行50周年の市政運営に取組む決意について 

２ 平成28年度の組織改正と職員人事について 

 ⑴ 組織改正について 

 ⑵ 職員人事について 

３ 財政問題について 

 ⑴ 平成27年度の決算見通しについて 

 ⑵ 平成28年度地方財政対策の特徴について 

 ⑶ 市税および地方譲与税等の収入見通しについて 

 ⑷ 清水カラーをどのように反映させたかについて 

 ⑸ 復興関連事業費一部負担の対応について 

 ⑹ 財政調整基金の現状と今後の見通しについて 

 ⑺ 新年度予算に会派要望をどのように反映させたかについて 

４ 将来のまちづくりについて 

 ⑴ 復興期から創生期に向けた取り組みについて 

 ⑵ 基本計画の改定に当たり特に意を用いた点について 

 ⑶ 出生率について 

 ⑷ 社会動態改善の取り組みについて 

 ⑸ 地域活力維持の取り組みについて 

 ⑹ 避難者との共生について 

 ⑺ 国内外との連携・交流について 

５ いわき市市制施行50周年記念事業について 

 ⑴ 記念事業の基本理念および事業概要について 

 ⑵ 記念事業への市民参加について 

 ⑶ 記念事業に取り組む市長の決意について 

６ 観光まちづくりについて 

 ⑴ サンシャイン博の目指すものについて 

 ⑵ サンシャイン博の特徴について 

 ⑶ サンシャイン博の今後の取り組みについて 

７ 教育問題について 

 ⑴ 教育先進都市構築の取り組みについて 

 ⑵ 子供たちに夢や希望を与える教育の取り組みについて 

 ⑶ 理数系学力向上の取り組みについて 

 ⑷ 文化向上の取り組みについて 

８ 農林水産業問題について 

 ⑴ いわき市農業・農村振興基本計画について 

 ⑵ いわき市森林・林業・木材産業振興プランについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ 福島県水産試験研究拠点整備について 

 ⑷ ＴＰＰについて 

９ いわき市地域包括ケアシステムの構築について 

 ⑴ これまでの介護予防の取り組みについて 

 ⑵ 今後の介護予防の取り組みについて 

 ⑶ 国の政策変更による施設整備計画見直しの必要性について 

 ⑷ 介護要員確保の取り組みについて 

 ⑸ 新たな組織による地域包括ケアシステムの推進について 

３ 24番 

上壁 充 

（いわき市議会

創世会） 

 

１ 市長の市政運営について 

 ⑴ 市長の約２年半における成果等について 

 ⑵ 平成28年度以降のいわき市復興・創生に向けた思いについ

て 

２ 平成27年度の決算見込みについて 

 ⑴ 平成27年度決算の概要について 

 ⑵ 平成27年度の決算の見込みをどのように捉えているかにつ

いて 

３ 平成28年度いわき市当初予算（案）について 

 ⑴ 当初予算編成に対する市長の考えについて 

 ⑵ いわき市の税収の見通しについて 

 ⑶ 財政健全化の現状について 

 ⑷ 財政健全化の見通しについて 

 ⑸ 国・県に対する財源確保の取り組みについて 

 ⑹ 維持補修費及び施設の維持管理費について 

４ いわき市議会創世会の平成28年度当初予算要望について 

 ⑴ 当初予算要望への反映について 

５ 新・いわき市総合計画改定後期基本計画について 

 ⑴ これまでの成果等について 

 ⑵ これまでの課題等について 

 ⑶ 改定後期基本計画への反映について 

 ⑷ 住まいとコミュニティづくりについて 

 ⑸ 公共交通網の再編について 

 ⑹ 魅力ある景観について 

 ⑺ 海水浴場の開設について 

 ⑻ 避難するための道路について 

 ⑼ 地産地消型の再生可能エネルギー装置等の地域への導入支

援について 

 ⑽ ごみの減量・分別について 

 ⑾ 社会生活上のバリアフリーについて 

 ⑿ 健康診査や各種検診について 

 ⒀ 暮らしを安全にすることについて 

 ⒁ 自ら学ぶ意欲と学習習慣を身に着けるための仕組みづくり

について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⒂ 空き地や空き店舗の活用について 

 ⒃ 生活環境に影響を及ぼす空き家について 

６ いわき市立総合磐城共立病院について 

 ⑴ 平成27年度決算の見込みについて 

 ⑵ 診療報酬改定の影響について 

７ 水道事業経営について 

 ⑴ 平成27年度決算の見込みについて 

 ⑵ 第14次いわき市水道事業経営審議会答申について 

８ いわき市の保健福祉・子育て支援について 

 ⑴ 健康いわき21推進事業について 

 ⑵ いわき市食育推進事業について 

９ いわき市総合生活排水対策方針について 

 ⑴ 生活排水処理の推進について 

10 18歳選挙権について 

 ⑴ 県の取り組みの状況について 

 ⑵ いわき市の対応について 

11 復興・創生に向けた市職員の正規雇用について 

 ⑴ 定員適正化計画について 

 ⑵ 計画と実績について 

 ⑶ 震災以降の適正な人員配置について 

 ⑷ 復興創生に向けた市職員の正規雇用の増員について 

４ 18番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

１ 平成27年度補正予算・平成28年度新年度予算案について 

 ⑴ 国の平成27年度補正予算について 

 ⑵ 本市の平成27年度補正予算について 

 ⑶ 国の平成28年度予算案について 

 ⑷ 本市の平成28年度予算案について 

 ⑸ いわき市議会公明党の予算要望に対する本市の対応につい

て 

２ すべての人が輝き、夢の持てる活気あふれるまちづくりにつ

いて 

 ⑴ いわき創生総合戦略等について 

 ⑵ 子育て支援について 

 ⑶ 女性・若者等が働く環境の整備と充実について 

 ⑷ 若者をはじめとする有権者の投票率の向上に向けての取り

組みについて 

 ⑸ 観光交流人口の回復・増加の取り組みについて 

 ⑹ 復興の加速について 

５ ９番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

１ 原発について 

⑴ 追加被ばく線量の長期目標に係る丸川環境相の発言につい

て 

⑵ 原発の安全性に対する認識について 

⑶ 福島第二原発の廃炉について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

⑷ 原発事故を風化させないことについて 

⑸ 石炭ガス化複合発電について 

⑹ 原発・除染作業員について 

⑺ 水産業を復活させることについて 

２ 津波被災者などへの支援について 

 ⑴ 現状の認識について 

 ⑵ 支援策について 

３ 市民のくらしを守ることについて 

 ⑴ 貧困層の拡大について 

 ⑵ 支援策について 

４ 財政について 

 ⑴ 財政状況の認識について 

 ⑵ 市民のくらしを守るために積極的に支出することについて 

５ 安全保障関連法制について 

 ⑴ 市長の考えについて 

 ⑵ 若者の行動について 

６ 30番 

阿部 秀文 

（いわき市議会

つつじの会） 

１ 平成28年度予算編成に向けた、つつじの会からの要望について 

 ⑴ 予算策定への反映について 

２ 平成28年度予算案について 

⑴ 平成28年度予算の特徴について 

⑵ 平成28年度以降、国が一部事業に地元負担を求めているこ

とについて 

⑶ 財政健全化への取組みについて 

３ 新・いわき市総合計画ふるさと・いわき21プラン改定後期基

本計画（平成28～32年度）について 

 ⑴ 重点課題について 

 ⑵ 素案に対する市民意見について 

 ⑶ 今後の進め方について 

４ いわき創生総合戦略について 

 ⑴ いわき創生総合戦略の策定について 

５ 本市の復興について 

 ⑴ 集中復興期間の総括について 

 ⑵ 復興庁について 

６ 公金の管理・運用について 

 ⑴ 会計事務の状況について 

 ⑵ 公金の管理・運用について 

７ 市総合生活排水対策方針改定版について 

 ⑴ 生活排水処理施設の整備状況について 

 ⑵ 改定ポイントについて 

 ⑶ 市総合生活排水対策方針改定版の影響について 

８ 防犯まちづくりの取組みについて 

 ⑴ 防犯灯のＬＥＤ化推進について 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 15番 

蛭田 源治 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 新・いわき市総合計画「ふるさと・いわき21プラン」改定

後期基本計画について 

 ⑴ 基本計画の見直しの背景について 

 ⑵ 人口推計について 

 ⑶ 基本計画の特徴について 

 ⑷ 基本計画の推進について 

２ 平成27年度の市税収入見込み等について 

 ⑴ 市税の収入見込みについて 

 ⑵ 納税における利便性の向上について 

３ 本市の農業施策について 

 ⑴ 第四期新農業生産振興プランについて 

 ⑵ 「いわき見える化プロジェクト」の取組みについて 

 ⑶ 農産物等のモニタリング検査について 

４ 本市の非常用貯水槽について 

 ⑴ 非常用貯水槽の概要について 

 ⑵ 断水時の利用について 

２ 14番 

大峯 英之 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 公共施設等総合管理計画の策定について 

 ⑴ 「公共施設等の現状と課題に関する報告書」の策定につ

いて 

 ⑵ 公共施設等の現況について 

 ⑶ 公共施設等の管理に関する基本的な方針について 

 ⑷ 今後のスケジュールについて 

２ 復興事業について 

 ⑴ 防災集団移転促進事業の跡地利活用について 

 ⑵ 震災復興土地区画整理事業の進捗状況について 

 ⑶ 震災復興土地区画整理事業に伴う町界・町名の変更につ

いて 

３ 消防団員の確保について 

 ⑴ 本市消防団員の現状について 

 ⑵ 消防団員ＯＢの活用について 

 ⑶ 定住外国人の任用について 

３ 20番 

大平 洋夫 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 除染関連について 

 ⑴ 除染の進捗について 

 ⑵ 森林除染について 

 ⑶ 汚染土壌などの不法投棄について 

 ⑷ 三和町合戸地内の仮置場について 

 ⑸ 線量測定の縮小について 

２ いわき創生にかかわる地方ぐらしについて 

 ⑴ 移住者地方ぐらしについて 

 ⑵ 本市への移住者について 

 ⑶ 空き家バンク制度について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑷ 支所・公民館のかかわりについて 

３ 好間町管内の諸課題について 

 ⑴ 好間町の現状と将来への課題について 

 ⑵ 国・県事業関連に伴う問題について 

 ⑶ 地域が抱える問題について 

４ 農業問題について 

 ⑴ 集落営農の継続について 

４ 36番 

樫村 弘 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ 本市の地球温暖化対策について 

 ⑴ 世界の取り組みについて 

 ⑵ 国の取り組みについて 

 ⑶ 県の取り組みについて 

 ⑷ 本市のこれまでの取り組みについて 

 ⑸ 本市の今後の取り組みについて 

２ 花粉症対策と地元産材利用促進を含む林業振興対策などに

ついて 

 ⑴ 保健福祉の立場からの花粉症の現状認識について 

 ⑵ 現状認識を受けた対応について 

 ⑶ 林野庁における花粉発生源対策について 

 ⑷ この５年間の森林整備実績について 

  ア 除伐について 

  イ 間伐について 

  ウ 枝打ちについて 

  エ 今後の予算を含む方針について 

 ⑸ 放射性物質に汚染された森林の再生について 

 ⑹ ＣＬＴなど新技術の導入による地域材の新たな需要拡大

の促進について 

 ⑺ 公共事業等での地域材の率先利用について 

３ 若者が図書と新聞に親しむことの重要性について 

 ⑴ 図書と新聞を読む意義について 

 ⑵ 小野町の条例の所感について 

 ⑶ 「未来をひらく学校図書館」の成果について 

 ⑷ 本の福袋の成果について 

 ⑸ 本市の図書と新聞に親しむ活動状況について 

 ⑹ 今後の方針について 

４ 子どもの教育充実・健全育成について 

 ⑴ 福島県学力調査の結果について 

  ア 本市と本県との比較について 

  イ 本市と目標値との比較について 

  ウ 今後の教育方針について 

  エ 学力調査に社会科が含まれない理由について 

 ⑵ 全国体力テスト結果について 

  ア 相双・いわきの結果の分析について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

  イ 今後の対策について 

 ⑶ 児童・生徒の肥満対策について 

  ア 本県の状況について 

  イ 本市の状況について 

  ウ 今後の対策について 

 ⑷ 子供の視力低下問題について 

  ア 本市の状況について 

  イ 今後の対策について 

 ⑸ 子供の虫歯対策について 

  ア 本市の虫歯の状況について 

  イ 全国との比較について 

  ウ 関係各団体の見解について 

  エ 虫歯予防の保健指導について 

  オ 今後の方針について 

５ 本市の老朽水道管更新について 

 ⑴ 老朽化による事故件数の推移について 

 ⑵ 石綿管の敷設替え計画について 

 ⑶ 更新計画について 

 ⑷ 県内他市の状況について 

５ ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 創生の為の環境整備について 

 ⑴ 公衆無線ＬＡＮスポットの拡充について 

 ⑵ 観光や案内情報等の発信について 

 ⑶ 市内駐車場の環境整備について 

２ 公共施設等の照明施設整備について 

 ⑴ 防犯灯等のＬＥＤ化について 

 ⑵ 市民運動場について 

６ 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[60分] 

１ 常磐共同火力勿来発電所のデータの虚偽報告について 

 ⑴ 公害防止協定について 

 ⑵ 常磐共同火力発電におけるデータ改ざんを受けた対応等

について 

 ⑶ 公害防止協定の実効性を高める今後の対応について 

２ 地域の公共交通について 

 ⑴ これまでの取り組みについて 

 ⑵ 久之浜で行われる実証実験でめざすことについて 

３ 公民館活動について 

 ⑴ 公民館運営指針について 

 ⑵ 公民館運営指針に盛り込まれた具体的な取り組みについ

て 

 ⑶ 公民館職員の嘱託化について 

４ 国民健康保険について 

 ⑴ 国民健康保険の改革について 

 ⑵ 国保税の引き下げについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

７ ４番 

西山 一美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 市制施行50年の検証について 

 ⑴ 合併から現在までの支所の変遷について 

 ⑵ 行政サービス機能の維持について 

 ⑶ 本庁機能の明確化について 

 ⑷ 住民サービス提供の今後の方向性について 

２ 新・いわき市総合計画「ふるさと・いわき21プラン」につ

いて 

 ⑴ 基本構想における本市の広域多核性について 

 ⑵ 基本構想に基づくこれまでの取り組みについて 

 ⑶ めざしていくいわきの姿の実現に向けてについて 

 ⑷ 広域多核都市いわきのまちづくりについて 

３ イノベーション・コースト構想について 

 ⑴ 本市としての戦略について 

 ⑵ 構想に対する本市のサポート体制について 

 ⑶ 今後の本市の取り組みについて 

４ 浜通りの復興を支える本市の産業振興について 

 ⑴ 企業立地促進の現況について 

 ⑵ 国の企業立地補助金について 

 ⑶ 津波被災地域への企業立地に対する奨励金について 

８ 28番 

安田 成一 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 市内の雇用状況等について 

 ⑴ 市内の雇用状況について 

 ⑵ ＵＩＪターンの促進について 

２ 一時提供住宅解消に向けた取り組みについて 

 ⑴ 一時提供住宅の入居状況について 

 ⑵ 住まいに関する意向調査について 

 ⑶ 生活再建に向けた支援策について 

 ⑷ 解消に向けた今後の取り組みについて 

３ 土曜学習事業の取り組みについて 

 ⑴ 事業の実施状況について 

 ⑵ 今後の取り組みについて 

４ 不法投棄監視サポーター制度について 

 ⑴ 登録状況について 

 ⑵ 不法投棄監視サポーターの活動状況について 

 ⑶ 制度拡大に向けたさらなる取り組みについて 

５ いわき市プレミアム付商品券発行事業について 

 ⑴ 販売状況について 

 ⑵ 使用状況について 

 ⑶ 市内の経済効果について 

９ ７番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

清政会） 

１ 骨髄バンク登録について 

 ⑴ これまでの取組みについて 

 ⑵ ドナーへの支援について 

２ 子どもへの学習支援について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

[60分]  ⑴ 先進地について 

 ⑵ 学習サポート連携事業について 

３ 磐城平城本丸跡地の公有化について 

 ⑴ これまでの取組みについて 

 ⑵ 平成28年度の取組みについて 

 ⑶ 磐城平城復元一夜城プロジェクトについて 

 ⑷ 公有化への取組みについて 

４ 地域医療について 

 ⑴ 医療人材の育成について 

５ ペットフン害について 

 ⑴ ペットマナー向上の取組みについて 

 ⑵ フンの可燃ゴミとしての取組みについて 

 ⑶ 今後の取組みについて 

10 23番 

坂本 稔 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 医学部希望者への支援制度について 

 ⑴ 現在までの支援制度について 

 ⑵ 中学生・高校生への支援制度について 

２ 災害時の飲料水の確保について 

 ⑴ 現時点での飲料水の確保の状況について 

 ⑵ 実戦力の高い給水施設にしてゆくための準備について 

３ 選挙の投票率向上に向けての取り組みについて 

 ⑴ 企業の投票率向上の取り組みについて 

11 33番 

石井 敏郎 

（いわき市議会

改革の会） 

[30分] 

１ 震災の経験と教訓の伝承について 

 ⑴ これまでの市の取り組みについて 

 ⑵ 拠点施設の整備について 

 ⑶ 効果的な事業展開について 

２ 職員や臨時職員の勤務態度の向上に向けた取り組みについ

て 

 ⑴ 職員等の服務規律の確保に向けた取り組み状況について 

 ⑵ 臨時職員の身だしなみや服装はどうあるべきかについて 

 ⑶ 臨時職員の勤務態度の向上に向けた研修のあり方につい

て 

３ 大規模地震時の火災対策について 

 ⑴ 東日本大震災における本市の火災件数について 

 ⑵ 東日本大震災における本市の電気を原因とする火災件数

について 

 ⑶ 電気を原因とする火災対策について 

 ⑷ 感震ブレーカーについて 

 ⑸ 感震ブレーカーの普及状況について 

 ⑹ 感震ブレーカーの課題について 

 ⑺ 今後の取り組みについて 

４ 溶連菌感染症について 

 ⑴ 溶連菌感染症とは、どのような病気かについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ どのような症状かについて 

 ⑶ 過去５年間の患者数の推移について 

 ⑷ 溶連菌感染症の予防対策について 

 ⑸ 予防に対する市民への周知について 

12 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 子育て支援について 

 ⑴ 保育所の待機児童について 

 ⑵ 保育士不足について 

 ⑶ 保育士の処遇改善について 

２ 児童虐待について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 児童虐待ゼロへ向けた対策強化について 

３ 丸山公園について 

 ⑴ 飼育動物について 

 ⑵ 動物遺棄対策について 

13 ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 女性の笑顔がもっと輝く社会のために 

 ⑴ 女性活躍推進法の取組みについて 

 ⑵ 職員みんなのワーク・ライフ・ハッピープランについて 

 ⑶ 第三次いわき市男女共同参画プランについて 

 ⑷ 妊娠・出産に関して女性の健康支援について 

 ⑸ 女性を取り巻く貧困対策について 

 ⑹ 地域で支える子育て・孫育てについて 

14 22番 

高橋 明子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 教育の機会均等について 

 ⑴ 就学援助制度について 

２ 水道料金・下水道使用料の減額免除制度について 

 ⑴ 他市での福祉減免制度の実施状況について 

 ⑵ 本市で実施すべきことについて 

15 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ 公契約条例について 

⑴ 郡山市における公契約条例制定に向けた取り組みについ

て 

⑵ いわき市における公契約条例検討委員会について 

２ 貧困をなくすことについて 

 ⑴ 子どもの貧困について 

 ⑵ 貧困の連鎖を防止することについて 

３ 教育問題について 

 ⑴ 学校における子どもと向き合う時間の確保について 

 ⑵ 労働教育いわゆるワークルール教育の推進について 

４ いわきの観光振興について 

 ⑴ いわきの新たな観光スタイルについて 

 ⑵ ジオパークについて 

16 17番 

小野 茂 

１ 安全安心の暮らしについて 

 ⑴ 被災者生活再建について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

 ⑵ 住み慣れた地域での安心な暮らしの施策について 

  ア 介護サービスの基盤整備について 

  イ なりすまし詐欺の防止対策について 

 ⑶ いわき市議会公明党の平成28年度予算要望について 

 ⑷ 公職選挙法改正による18歳選挙権への取組について 

17 21番 

溝口 民子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 介護保険について 

 ⑴ 介護報酬の引き下げについて 

 ⑵ 介護職員の処遇改善加算について 

 ⑶ 介護職員の確保について 

 ⑷ 新総合事業について 

２ 地域包括ケアシステムについて 

 ⑴ 地域包括ケアシステムの概要等について 

 ⑵ 地域包括支援センターについて 

３ 教育環境の整備について 

 ⑴ 公立小・中学校施設の維持補修について 

 ⑵ 維持補修に関わる要望について 

 ⑶ 中央台北小学校の校庭改善について 

 


